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第29回 [ 3071 ]回目 例会報告  令和４年 (2022）１６月２３日（木） 
                    出席委員会報告 

 

クラブ協議会 五大奉仕   
 
◆開会点鐘 石川邦俊 会長エレクト                             

 
◆ロータリーソング 〔手に手つないで〕 服部裕一            
 
◆四つのテスト 鈴木牧子 職業奉仕委員長 
 

◆お客様紹介 ❁2021-22年度飯坂ＲＣ奨学生 李 岳 さん 
 
【 6月の奥様お誕生日 】 …♪♪♪ おめでとうございます ♪♪♪ 

６月 ２６日 安斎さと子様（忠作会員）       
 
∮ 今週の誕生日   ♬♬ ♬ ♬ ♬  6月 23日 齋藤 健太 会員  6月 29日 西脇 徳幸 会員  ♫♫♫♫♫ 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥lunch time‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥ 

◆会長エレクトの時間 石川邦俊 会長エレクト 

村上会長ですが、６月８日に体調を崩され入院し、今はだいぶ回復しているという状況だ

そうです。近々、元気なお顔を見られると思います。斎藤副会長は、今日青森の方で北警の

安全運転管理者協会が東北で表彰されることになり、私の代理で行っております。多分、皆

様にも良いご報告ができると思います。先日、次年度の第１回の理事会を開催しましたので、

その内容をご報告したいと思います。まず、飯坂温泉観光協会から観光協会に入ってくれな

いかというお誘いがありまして、飯坂ロータリークラブも飯坂の発展のために、観光協会に

入って、様々な活動ができるようになりますので、皆様のご協力をお願いしたいと思います。

また、今年度で渡邉宏会員、二瓶貢会員、中野哲朗会員、中島定宏会員が退会することにな

ってしまいました。この飯坂ロータリークラブの歴史の中でご活躍をされた方々です。我々もそうですが、高齢化

の時代に入ってきており、先日の協議会でも高齢が退会の一因であるとエレクトたちが言っておりました。渡邉宏

会員には、長年ご尽力をいただきましたので、名誉会員をお願いできないかと理事会で話が出ました。まだ発表は

できませんが、改めて、これからもご指導をお願いしていきたいと思っております。私もこれから一年間ございま

すが、皆様のご協力をお願いして、来週からは気温も３５度くらいになると予想されますので、皆様も体に気をつ

けて、例会に出てくるようにお願いしたいと思います。これで会長エレクトの時間とさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 
◆幹事報告 生田目正志 幹事 
Ａ．来 信 

  ❶ガバナーエレクト 佐藤正道 氏より          
「2022-23 年度研修委員会セミナーの案内」    「2022 学年度米山記念奨学生による体験発表会の案内」 

と き ７月１８日（祭・月）１３時～１６時  と き ７月３０日（土）１３時３０分～１６時３０分 
ところ 郡山ユラックス熱海          ところ けんしん郡山文化センター 

❷いわき小名浜ロータリークラブより 
 「地区大会記録誌 2021 年 11 月 7 日」 「地区研修・協議会記録紙 2021 年 5 月 16 日・23 日」 

Ｂ．メーキャップ報告 
６／１８  県北第二分区新会員オリエンテーションセミナー   斎藤孝裕、生田目正志、横山辰徳、 

あ                                安斎忠作、佐藤真也 各会員 

会員総数 42 名  

出席会員 27 名  

欠席会員 15 名 

出席率  64.29% 

  飯坂ロータリークラブ 創   立   昭和 33 年（1958）5 月 5 日 

ガバナー   志 賀 利 彦 

ガバナー補佐  安 斎 忠 作 

会   長     村 上 裕 司 

幹   事     生田目 正 志 

       

 

 

週  報  
報 

言行はこれに照らしてから 
「四つのテスト」 

1. 真実かどうか 

2. みんなに公平か 

3. 好意と友情を深めるか 

4.みんなのためになるかどうか 

 

［ 飯坂ＲＣ奨学生李岳さん近況報告 ］皆さん、お久しぶりです。北海道旅行以来で
すが、今日は北海道旅行の会報を見て、自分が撮った写真が載っていて、とてもうれ
しいです。最近は学会の準備があって、その準備で忙しく、例会に来られなくて申し
訳なかったです。先日、チンタカ・クマーラさんから奨学生の体験発表会へのお誘い
のメールがあり、参加が難しかったのですが、スケジュールを組み直して行けるよう
にしますとご返答しました。今後とも、引き続きよろしくお願いいたします。 

 

月
は
親
睦
活
動
月
間 

６ 

奨学金の贈呈 

ロータリーソング   四つのテスト 

2022-23 年度事務担当者セミナー          紺野容樹 会員 

 



◆県北第二分区新会員セミナーの報告 佐藤喜市郎会員 

６月１８日に、当クラブより安斎ガバナー補佐、分区幹事の佐藤真也会員、横山会員が出席
され、そこで私の方から講師として「ロータリーの会員になって」というテーマでお話しを
させていただきました。内容についてですが、ロータリーの会員になった時は、やはり選ば
れてなったのだから誇りを持っていただきたいということと、それから、ロータリーの会員
として、皆さんに共通した事、難しい事では無いのですが、身に付けて行動していっていた
だければというような話をさせていただきました。自分としては、そこまでお話しをした記
憶はないのですが、皆さんに「うまく喋ったない」とお褒めの言葉をいただいて帰ってきま
した。そんなことで新会員セミナーについてご報告させていただきます。 

 
◆スマイリングＢＯＸ 中島定宏 小委員長 【合計１８ｓ】 
中島 定宏会員 １０ｓ 今月で退会致します。15年間お世話になりありがとうございます。７７才までロータリーの 

１５年仲間に入れていただいた事、人生で一番の思い出になると思います。 
佐藤  真也会員   ５ｓ 家内に素敵なお花をいただきありがとうございました。 
堀切  孝敏会員   ３ｓ 村上会長、生田目幹事さん一年間ご苦労様でした。  

 クラブ協議会  
❂職業奉仕委員会 鈴木牧子 委員長 職業奉仕委員会から年次計画の実行状況などを発表させていただきま
す。四つのテストは委員の皆様交代でうまくできたと思います。福島北高校への出前講座の実施は、７月の時点で
北高と連絡をとり、冬になる前の時期に実行できました。齋藤健太会員からはお金についてのお話、白岩裕和会員
からは社会保険の制度の仕組みなどのお話をいただきました。職場訪問については、千葉会員の会社であるサン・
ベンディングさんに訪問ができました。セミナーの情報共有については、オンラインセミナーに参加して、皆さん
にご報告できました。一年間お世話になりました。ありがとうございました。  
❂社会奉仕委員会 西山友幸 委員長 社会奉仕委員会の一年間の活動報告をいたします。いろいろ予定を立
ておりましたが、なかなか全てを消化しきれず、飯坂小学校太鼓クラブへの支援や、花ももの里の摘果事業などは
行いました。全体の社会奉仕委員会が郡山の湯ラックス熱海で開かれる予定でしたが、急遽オンラインになるとい
うことで、私もパソコンで出席をさせていただきました。以上です。ありがとうございました。  
❂国際奉仕委員会 渡辺達也 委員長 今年度の活動報告をいたします。メインイベントのけんか祭りに合わ
せての国際交流フェスティバルの代わりに何かと検討したのですが、このコロナ禍の中で難しく、活動ができませ
んでした。今年はけんか祭りが開催されるようですので、これを楽しみにしております。それから、李岳君には先
月スピーチをしていただき、親睦旅行にも参加をしていただき、親睦を図ることができました。また、毎例会時の
１００円募金は継続することができました。今年度の活動報告は以上です。一年間ありがとうございました。  
❂青少年奉仕委員会 伊堂里佳 委員長 青少年奉仕委員会からご報告申し上げます。会員の皆様に薬物乱用
防止協議会、国連募金箱、会員個人募金へのご協力をお願いしました。また、青少年への支援として、福島北高校
への出前教室を行うことができました。飯坂小学校特別太鼓クラブへの寄付は６月１６日に実施することができ
ました。飯坂地区の中学校へ何か支援できないかと考えていたところ、喜市郎会員からのご提案により、事務局丹
野さんのお孫さんの丹野星愛さんが陸上で全国大会に出場するということで、激励金を送ることができました。ま
た、東稜高等学校のバスケットボールへ、皆さんのご寄付とクラブからの支援で、こちらも激励金を送ることがで
きました。東稜高等学校バスケットボール部は女子男子バスケウィンターカップ出場という初快挙でした。皆さん
の激励金とご協力により、青少年奉仕委員会の活動を行うことができました。一年間ありがとうございました。  
❂ロータリー財団委員会 堀切孝敏 委員長 ロータリー財団は毎年何名かの方に無理を言いまして、ご寄付
をいただいております。今年度はポール・ハリス・フェローに生田目幹事と渡辺達也会員にご寄付をいただきまし
た。佐藤喜市郎会員はマルチプル・ポール・ハリス・フェロー３回目をいただいております。おかげさまで予定通
りですが、この世の中いろいろありまして、レートが変わってしまう時があるのです。去年１１月２７日付で納め
たレートが１１４円、今年４月２９日にクラブとして納めたレートが１１６円で２円違うのです。現在、社会情勢
が不安ですので、できる限り締め切りに間に合うように納めれば、何とかうまくいくのかなと思いますが、その時
に応じて皆様にはご協力をいただければと思います。一年間、ありがとうございました  
❂米山記念奨学会委員会 佐藤喜市郎 委員長 ご報告の前に、米山記念奨学会委員会としまして、この地区
にも誇れるくらいの皆様方のご寄付を賜りましたことに対し感謝を申し上げます。普通寄付金は４１名、特別寄付
金は総勢２７名、新たに１０名からいただいております。総合計で４０万円を超えております。これは、クラブの
規模、人数、会員数の推移などによっても違いはありますが、本当に素晴らしい報告ができたと思います。また、
李岳君についても、米山奨学生からクラブの奨学生として２年支援を続けさせていただいているということは、
2530 地区では当クラブだけです。以上、ご報告させていただきます。ありがとうございました。  
❂戦略計画委員会 石川邦俊 委員長 戦略計画委員会は、私的には退会防止が重点的になっておりますが、高

齢の方がどんどん辞めていくようになっておりますのでとめることができません。当クラブで集計したところ、現

在、７５歳の方たちが一番多くなっております。戦略計画委員会というのは、このロータリークラブをどういう風

にやっていくかという作戦というか戦略だと思います。うちのクラブは路線が決まっており、５年ぐらいは会長、

副会長が決まって、万全な体制で進んでおります。先ほども言いましたように、今後は観光協会とタッグを組ん

で、入会させていただくことは喜ばしいことですが、大変でもあると思っております。実は私は消防団に４２年

間、また、３９年間同友会におりました。北警察署の安全運転管理者協会では８年間会長をやりました。ロータリ

ーは一年間という短い任期だから凝縮されているようで、皆さんに協力していただいて、体には気をつけてやって

いきたいなと思っております。皆様のご協力、よろしくお願いいたします。   ◆閉会点鐘 会長エレクト 

スマイリング報告 


